

Alcaldesa de Alhué entrega buenas noticias en materia de salud

La alcaldesa Marcela Chamorro, se reunió esta semana con un número importante de vecinos del sector Hijuelas de Pincha.

Durante el diálogo, en el que además participaron funcionarios municipales y concejales, la autoridad dio a conocer algunas novedades en materia de salud para el sector y la comuna en general.

Una de ellas, es la llegada de dos nuevas ambulancias, una de las cuales estará disponible en el CECOSF de Hacienda Alhué, prestando servicios más inmediatos a la comunidad de Pincha y sus alrededores.

Otro anuncio muy relevante, manifestó la edil, es la pronta llegada de un Mamógrafo, que será instalado en el CESFAM de Villa Alhué y que prestará servicio a toda la comuna, lo que evitará extenuantes viajes de las mujeres a Melipilla o Santiago.

